

# La Provence

## ZOOM SUR Carry-le-Rouet



**La balayeuse prend feu** Voici une des raisons de ne pas jeter les mégots sur la voie publique, et en plus allumés... On a eu chaud ! En fin de semaine, la balayeuse de la Métropole a pris feu dans la cuve. L'extincteur du véhicule a été vidé à l'intérieur et les pompiers sont intervenus sur le parking de la gendarmerie. Le contenu a été vidé sur le parking pour noyer le feu. Puis les agents et les saisonniers ont chargé les ramilles éteintes dans les véhicules.

/ PHOTO J.-L.C.

Balayeuse en feu

Week-end 13/14 août

Article dans la Provence

Attention aux mégots !



15 août

2016

# La Provence

CARRY-LE-ROUET

## À la rencontre des fous de Bassan



Le Fou de Bassan, originaire de l'Atlantique nord, est un des plus gros oiseaux de mer. / PHOTO J.L.C

Une dizaine de membres de la Ligue de Protection des Oiseaux (LPO) et Josiane Deideri, la responsable du groupe Ouest Étang de Berre, peuvent se féliciter de cette journée. En effet, plus de 200 visiteurs sont venus pour les portes ouvertes Fous de Bassan, organisée en partenariat avec le Casino Lucien Barrière.

Devant la panne ou nichent la petite colonie de Fous de Bassan carryenne, ils pouvaient observer trois oiseaux, un couple et un mâle solitaire. Un stand regroupant des livres et brochures sur les actions de la LPO et de leurs partenaires avait été mis en place. Des jeux ludiques

et des cadeaux ont aussi été proposés aux enfants. Les personnes allaient ensuite à l'extrémité de la panne pour admirer et photographier ces majestueux oiseaux protégés. Il était possible de les observer sans les déranger. Les visiteurs se sont montrés très intéressés, contents, admiratifs et attentifs.

"Nous avons rencontré de nombreux amoureux des oiseaux, se réjouit Josiane. Certains suivent même les Fous depuis une dizaine d'années et leur arrivée sur la Côte Bleue. Le 22 juillet, un poussin a été retrouvé mort de façon inexplicable constatée, regrette la responsable associatif. La date étant très avancée, il n'y a pas

eu d'autre ponte cette année. La durée de vie des oiseaux est d'environ 20 ans. Une petite colonie de quatre Fous dont un couple et deux mâles ont migré en Italie depuis trois ans à Portovenere et sont surveillés par le Musée de Gênes. À Carry-le-Rouet, avec la capitainerie, nous sommes très vigilants et surveillons de près les oiseaux. Après la rentrée scolaire, nous irons sensibiliser les élèves carryens et distribuer des plaquettes dans chaque classe. Pour "Septembre en Mer", nous seront à Saint-Mitre-les-Remparts le 10 et à Port-de-Bouc le 18, deux communes partenaires de nos actions quotidiennes", détaille-t-elle.

"Nous sommes impressionnés de voir ces animaux ici, commentent Louis et Sabrina de Saint-Pierre, ça prêche à réfléchir. Retrouver des oiseaux du grand nord vivre en Méditerranée, ça confirme les changements climatiques, sinon ils seraient restés là-haut", observent-ils. "Comme beaucoup de carryens on est attaché à ces oiseaux. C'est intéressant de connaître toutes les actions de la LPO", concluent Daniel et Dalila.

Informations, adhésions : Ligue de Protection des Oiseaux, groupe OUEB, responsable Josiane Deideri, tel ☎ 04 42 44 04 69/jm.deideri@wanadoo.fr

Fous de Bassan

Mercredi 17 août

Article dans la Provence

Portes ouvertes LPO

17 août  
2016

# La Provence

**CARRY-LE-ROUET**

## Lili Pollet offre sourires et dédicaces



**L'auteure Lili Pollet vous apportera bonne humeur et dédicaces.** / PHOTO J.C.

Avec l'été, voici Lili Pollet de retour au marché de Carry-le-Rouet. Prix 2000 et troisième prix 2010 du concours littéraire de la Côte bleue, Lili Pollet est une auteure prolifique à la production variée : roman senti-

mental, historique, autobiographique, comique ou allégorique, contes, poèmes, parodies et synopsis.

Voilà de quoi intéresser les lecteurs curieux et désireux de se plonger dans les écrits d'une authentique écrivaine du Sud dont la verve, l'humour et la fantaisie font merveille et nous tire de la morosité. Son style, vivant et énergique, est comme une bouffée d'air frais que l'on respire en ouvrant un de ses livres, ciselés, écrits selon l'inspiration du moment, dans des genres si différents les uns des autres.

Jusqu'à la fin août, elle sera sur le marché les mardis et les vendredis. De quoi avoir le temps de vous plonger dans un de ses ouvrages. Au marché, son sourire et sa bonne humeur vous accueilleront et mettront du soleil dans votre journée, le tout accompagné de la dédicace de ses ouvrages.

Dédicaces Lili Pollet

Jeudi 18 août

Article dans la Provence

L'auteure Lili Pollet



18 août

2016